



Anggota DPRD Kota Yogyakarta Danang Rudiymoko

Jaga Lima Kawasan Satuan Ruang Strategis Keistimewaan

Anggota DPRD Kota Yogyakarta Danang Rudiymoko mengungkapkan, ada tiga tugas dan fungsi yang diemban lembaga parlemen. Ketiganya meliputi fungsi anggaran atau *budgeting*, legislasi, dan pengawasan.

"FUNGSI legislasi difungsikan dengan pembentukan peraturan daerah yang dijalankan oleh alat kelengkapan dewan, badan pembentukan peraturan daerah (Bapemperda)," terang Danang yang terpilih kembali untuk periode ketiga sebagai wakil rakyat ini.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta periode 2019-2024 ini menerangkan, pelaksanaan tugas dan fungsi tersebut didistribusikan ke Komisi A, Komisi B, Komisi C dan Komisi D. Tentang bidang tugasnya Komisi A menangani masalah tata pemerintahan.

Komisi B membidangi perekonomian dan keuangan. Komisi C terkait urusan infrastruktur dan Komisi D berhubungan dengan kesejahteraan masyarakat. Selanjutnya sesuai tugas itu, Komisi A

mencermati pelaksanaan anggaran, efektivitas dan akuntabilitas penyelenggaraan pemerintahan.

Sedangkan Komisi B mengawasi pendapatan daerah dan peningkatan daya saing serta ekonomi. Begitu pula dengan Komisi C yang mendorong peningkatan infrastruktur dan sarana prasarana.

"Komisi D menitikberatkan pada peningkatan kualitas pembangunan manusia dan masyarakat. Kesehatan, pendidikan dan masalah sosial lainnya," terangnya.

Danang ingin pencapaian pembangunan kualitas masyarakat di Kota Yogyakarta harus terus dijaga. Bahkan ditingkatkan. Dia juga berharap masyarakat terus diedukasi. Membangun dengan berpegang pada pendapatan asli daerah (PAD). Optimalkan potensi PAD. Dengan begitu, PAD meningkat tanpa harus memberikan tambahan beban pajak atau retribusi ke masyarakat.

"Kekuatan Kota Yogyakarta bertumpu pada pariwisata dan UMKM," tegasnya.

Kota Yogyakarta juga tak memiliki potensi sumber daya alam (SDA). Tapi kaya dengan sumber daya manusia (SDM). Semua



SUMBU FILOSOFI: Tugu, Malioboro, dan Keraton (Gumaton) merupakan bagian dari satuan ruang strategis keistimewaan yang berada di Kota Jogja. Bersama Kotabaru, Pakualaman, Kotagede dan ruas Jalan Panggung Krapyak perlu dijaga kelestariannya.

kekuatan itu harus dipersembahkan bagi kemajuan kota punya banyak predikat itu. Selain tugas dan fungsi



Fungsi legislasi difungsikan dengan pembentukan peraturan daerah yang dijalankan oleh alat kelengkapan dewan, badan pembentukan peraturan daerah (Bapemperda)."

DANANG RUDIYATMOKO
Anggota DPRD Kota Yogyakarta

Yogyakarta punya peran tambahan sebagai pendelegasian dari Pemprov DIY. Kota Yogyakarta harus ikut menjaga lima satuan ruang strategis (SRS) keistimewaan. Lima SRS itu meliputi kawasan Gumaton, singkatan dari Tugu, Malioboro dan Keraton, Kotabaru, Pakualaman, Kotagede dan ruas Jalan Panggung Krapyak. Bagi Danang, dengan pendelegasian tugas itu, Pemkot Yogyakarta punya tantangan ikut terlibat aktif

menata lima kawasan SRS keistimewaan tersebut. Pengelolaan tata ruang harus senantiasa diperhatikan. Misalnya yang sekarang dilakukan penataan kawasan Kotabaru. "Kotabaru menjadi kawasan dinamis. Banyak tumbuh usaha seperti kuliner," katanya.

Kembali dengan tugas dewan yang berhubungan dengan pembangunan, ada dua agenda tetap. Pertama, ada reses akhir tahun. Kegiatan dilakukan pada Oktober-November 2024 guna menyerap aspirasi masyarakat untuk direalisasikan pada kegiatan 2025. "Hasil reses kami sinkronkan dengan rencana kerja eksekutif," terang anggota dewan yang tinggal di Umbulharjo, Yogyakarta ini.

Kedua, reses awal tahun anggaran. Ini bertujuan untuk mengecek usulan yang diterima dewan dari masyarakat apakah telah terakomodasi dalam rencana pembangunan di tingkat wilayah. Bila belum, akan dikordinasi dan diupayakan melalui OPD teknis seperti dinas PUKP, dinas sosial dan instansi lainnya. "Manfaatkan reses akhir tahun dan awal tahun anggaran itu guna meneruskan aspirasi dan usulan masyarakat," harap Danang. (kus/rg)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005